



**Unfall auf der
Baustelle**



Es ist ein verregneter Tag in Plätscherbach.
Doch Lukas, Jonas und Lilly freuen sich trotzdem,
denn heute beginnen die Osterferien. Nach
der Schule laufen die Kinder aufgeregt auf den
Schulhof.

Was können sie an ihrem ersten Ferientag nur
unternehmen?

Jonas hat bereits eine Idee: »Habt ihr schon die
große Baustelle in der Mühlenstraße gesehen?
Die ist fast so groß wie ein Fußballfeld. Wollt
ihr mit mir hinfahren?«

Alle sind dafür. Eilig steigen die drei auf ihre
Fahrräder und fahren zur Baustelle.

Und Jonas hat nicht zu viel versprochen:

Die Baustelle ist wirklich riesengroß!

Der Bauzaun hat ein kleines Loch, durch das die
drei Kinder schauen können.

Auf der Baustelle ist alles ruhig.



Betreten
verboten!